

SEBASTIÁN CLAYTON PARRA

Licencias médicas II

La Contraloría General reveló que más de 25 mil funcionarios públicos viajaron al extranjero en 2023 y 2024. Muchos de ellos lo hicieron utilizando licencias médicas. Este abuso no solo representa una burla al sistema, sino también un grave daño a la probidad institucional. Se trata de personas sanas que eluden sus responsabilidades, viajan y siguen recibiendo su sueldo íntegro. ¿Y los verdaderos enfermos? Muchos enfrentan trabas interminables para obtener sus legítimos reembolsos. Esto no solo es inmoral, es inaceptable. Urge fiscalizar con firmeza, aplicar la rigurosidad de la ley a los involucrados. Y proteger a quienes realmente necesitan el apoyo del sistema.

MATÍAS MUÑOZ LEAL